

## **Rapport présidentiel concernant l'année 2020**

Cette année étant passablement perturbée par la situation sanitaire précaire, contraignant notre société à abandonner l'essentiel de ses activités hormis le travail sur l'arbre de Gen-Gen. C'est pourquoi le comité a décidé de la suppression de l'AG 2021. La prochaine AG est d'ores et déjà planifiée pour le mois d'avril 2022. Ceci dit, nous publions un rapport présidentiel relatif à 2020 qui sera soumis au vote des membres lors de la prochaine assemblée.

L'année 2020 a été une année quasiment blanche pour toutes les sociétés. Pour ce qui a trait à la SGG, la seule manifestation a été l'AG que nous avons pu organiser le 22 septembre, soit plus de six mois après la date initialement fixée et juste avant la réinstauration de nouvelles mesures drastiques quant aux rassemblements publics et privés.

Ceci n'a pas empêché le comité de se réunir en visio-conférence à de multiples reprises pour mettre sous toit la proposition de mise en conformité de l'arbre au droit suisse en vigueur, objet qui a été présenté, soumis au vote, et accepté lors de l'AG du 22 septembre 2020. Cette mise en conformité à la loi suisse sur la protection des données a fait couler beaucoup de salive et d'encre dans la société car elle ampute l'arbre présenté sur notre site internet de presque un quart de ses individus. Il faut cependant garder à l'esprit que durant ces dernières années, le ton s'est durci de la part des personnes qui demandaient à être anonymisées ou supprimées de l'arbre et que les exigences légales sont devenues au fil du temps de plus en plus restrictives. La Suisse est allée au-delà des exigences du Règlement européen qui est à l'origine de l'évolution de notre droit interne, et nous n'avons aucune marge de manœuvre sur la question. Nous avons également profité de cette AG pour adapter quelques dispositions statutaires.

Toutes les autres activités extérieures de la société ont été dans un premier temps renvoyées puis finalement supprimées. La SGG a décidé de ne pas participer au Salon de la Généalogie de Paris en mars 2020, qui a eu lieu comme prévu. Sans doute que le comité s'est montré assez visionnaire, au vu de la flambée de l'épidémie à l'époque considérée et de ses conséquences catastrophiques.

Aussitôt que la situation sanitaire générale sera plus favorable, nous reprendrons un rythme normal de vie associative, avec nos rencontres culturelles, visites et autres conférences.

S'il fallait chercher un point positif à cette année, ce serait l'activité des arboristes qui ont mis à profit les divers confinements pour s'adonner à leur plaisir d'enrichir l'arbre. Ainsi 10'025 personnes ont été ajoutées en 2020. Ce chiffre est composé de 20'208 nouvelles entrées, dont 14'733 saisies manuellement et 5'475 chargées par des fichiers. En contrepartie, il y a eu 10'183 fusions ou suppressions.

Au 31 décembre 2020, notre arbre comptait ainsi 884'159 personnes.

Mireille George et Alain Bezençon  
Septembre 2021